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１ 観光振興について 

 

（１） 鹿屋港の浮き桟橋も完成が間近である。今後、大隅半島の海からの玄関口と

して期待される。進捗状況とこれらを活用した今後の観光振興を示されたい。 

 

（２） 浮き桟橋完成と来年の「春のばら祭り」を観光振興の起爆剤としてとらえ、

具体的に振興を図っていくべきと思うがどうか。 

 

（３） 海をテーマとした物産館、レストラン、トイレ、案内所を併設した「海の駅」

を漁協などと連携し、整備する考えはないか。 

 

 

２ 教育行政について 

 

（１） 2022年度の不登校や、いじめ認知件数が過去最多を大きく更新した。 

 

 ① 鹿屋市の現状を示されたい。 

また、不登校傾向の現状も示されたい。 

 

②  不登校児童生徒の家庭での生活や学習状況はどのように把握されているか。 

 

③ 不登校生徒の進路について示されたい。 

 

④ 不登校傾向の児童生徒で別室登校生の対応はどのようになされているか。 

 

⑤ 「校内教育センター」や「校内フリースクール」等をモデル的に設置し、併

せてマイフレンド相談員などの専門員をより充実する考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

  


